

## LES ÉCOLOGISTES DES PAYS DE LA LOIRE EN FORCE AU CONGRÈS NATIONAL DES ÉCOLOGISTES AUPRÈS DE MARINE TONDELIER

Le congrès national du mouvement Les Écologistes s'est terminé le week-end dernier à l'occasion de la convention d'investiture à Pantin (93). Une quinzaine d'élu-e-s et militant-e-s intègrent les différentes instances nationales pour les trois prochaines années.

Marine Tondelier a été réélue Secrétaire nationale dès le premier tour avec 73 % des voix. Le [texte d'orientation](#) a également été adopté avec 85 % des suffrages, soulignant un large consensus autour des priorités du mouvement. La nouvelle équipe dirigeante se donne pour objectif de renforcer notre projet de transition écologique et de justice sociale pour les trois années à venir. Avec en ligne de mire les prochaines échéances électorales et la construction de l'unité pour des victoires de la gauche et des écologistes.

*« Dans ce moment marqué par la montée de l'extrême-droite et la multiplication des crises, nos libertés, nos valeurs et nos vies sont menacés. Nous connaissons les antidotes : la transition écologique, une Europe plus solidaire, le fédéralisme pour un pays plus uni et la proportionnelle pour une démocratie plus juste. Au national comme en Pays de la Loire, nos élu-e-s et tous les membres agiront ensemble pour construire cet avenir pour les habitantes et habitants. »*

### Un nouveau Bureau politique

Nouvelle instance exécutive chargée de mettre en œuvre les orientations politiques et stratégiques dans laquelle siégeront 3 membres des Pays de la Loire.

- **Lucie Etonno** (Vendée), conseillère régionale des Pays de la Loire au sein du groupe L'écologie ensemble, qu'elle préside, a été élue sur la liste « Le Collectif »
- **Solène Mesnager** (Mayenne), conseillère régionale des Pays de la Loire, a été élue sur la liste « Faire gagner l'écologie »
- **Chloé Girardot-Moitié** (Loire-Atlantique), conseillère départementale du groupe écologiste de Loire-Atlantique, en tant que représentante du pôle élu-e-s

Ces résultats témoignent de l'engagement fort et de la dynamique des Écologistes dans notre région, et nous sommes fiers de voir ces trois militantes intégrer les instances nationales du parti. Par ailleurs, Les Écologistes Pays de la Loire sont également bien représentés au sein du Conseil Fédéral, parlement du mouvement Les Écologistes, avec [sept membres élus](#). Aujourd'hui, l'écologie politique peut s'appuyer dans notre région sur 2 députés, 5 conseillers régionaux, 9 conseillers départementaux et plus de 70 conseillers municipaux, intercommunaux et maires. Ensemble, nous continuerons à porter haut et fort les valeurs écologiques et sociales qui sont au cœur de notre projet pour un avenir durable et solidaire, et structurer le mouvement en prévision des élections municipales de 2026.

**Contacts presse** : Muriel Courtay : 06 59 00 27 03 // Tristan Riom : 06 69 98 29 59